
ACTA DE LA SESIÓN ORDINARIA NÚMERO 103/2006 DE LA JUNTA DE FACULTAD DE BIBLIOTECONOMÍA Y DOCUMENTACIÓN DE LA 
UNIVERSIDAD DE EXTREMADURA

Día y hora de la reunión: 24 de noviembre de 2006, a las trece  y diez minutos en segunda convocatoria.
Lugar: Sala de Juntas

Asistentes

Miembros natos

Presidente:

Ilmo. Sr. D. Agustín Vivas Moreno
Decano 

Vocales:

Dª Victoria Carrillo Durán  Secretaria Docente

Profesorado

D. Vicente Guerrero Bote Departamento de Informática

D. Mª Victoria Nuño Moral Departamento de Informática

Dña. Mª Adelaida de Peralta Departamento de Historia

Personal de Administración y Servicios

D. Juan José Mendoza Ruano Representante del PAS

Representantes de Alumnos

Dª Mª De gracia Galán Molina Representante de Alumnos

Ausentes

D. Carmen Rincón Suárez-Barcena Administradora del Centro

D. Vicente Méndez Hernán Departamento de Historia del Arte

D. Gerardo Palomo Pinto Departamento de Informática
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D. Jesús María Álvarez Llorente Departamento de Informática

D.ª Margarita Pérez Pulido Departamento de Informática

Dª Pilar Ortego de Lorenzo Departamento de Informática

D. Antonio Muñoz Cañabate Vicedecano de  Ext. Universitaria e infraestructuras

D. Esperanza Rodríguez Viñals Representante del PAS

D. José Luis Bonal Zazo Departamento de Informática

D. Miguel Ángel López Alonso Departamento de Informática

Dª Ana Teresa García Martínez Departamento de Informática

D. Felipe Zapico Alonso Departamento de Informática

D. Mario Pedro Díaz Barrado Departamento de Historia

D. Julián Rodríguez Pardo Departamento de Informática

D. Antonio Pulgarín Guerrero  Departamento de Informática

D. Ramón Fernández Díaz Departamento de Economía Aplicada y Organizac. de Empresas

D. Eduardo Corbacho Cortés Departamento de Matemáticas

Dª Mª Isabel Morera Bañas Departamento de Lengua Inglesa

Dº María J. Reyes Barragán Departamento de Informática

D. José Antonio Chaparro Bravo Representante del PAS

D. Angela Guerra Buque Representante de Alumnos

Dª Macarena Alvaro Moreno Representante de Alumnos

D. Pedro R. Gómez Santa Representante de Alumnos

Dª  Victoria Moreno Horrillo Reperesentante de alumnos
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Orden del día

  1. Informe del Decano

DELIBERACIONES

1. El Decano manifiesta que es su primera Junta y agradece a la Junta de Facultad el que haya confiado en su persona y en el equipo propuesto por ék. 
Agradece también a todas las personas que le han animado desde fuera.

2. Agradece la labor prestada por el anterior decano D. Pedro Luis Lorenzo Cadalso y espera seguir colaborando con él en programas que éste ya conoce.
3. Sin querer repetir su programa manifiesta que quiere hacer hincapié en algunos objetivos propuestos.

a. Abordar el Espacio Europeo de Educación Superior garantizando la calidad de la docencia.
b. Realizar un programa de actividades de inserción y capacitación de estudiantes a través de un proyecto de Empresas Tuteladas y convenios con 

instituciones como el CEXMA…
c. Consolidar la radio y TV universitarias.
d. Realizar un programa de actividades conjuntas con la Biblioteca Regional.
e. Fomentar la orientación al alumno en colaboración con la UEx, pensando en las salidas profesiones de las titulaciones.
f. Coordinarnos con enseñanzas medias por el problema de la reducción de alumnos ya que aunque los alumnos descienden las demanda laboral no es 

tan baja en estas titulaciones de Biblioteconomía y Documentación. Por tanto, preguntarnos qué hacemos mal.
g. Sacar adelante la revista de la Facultad.
h. Fortalecer la plantilla de Técnicos de Comunicación Audiovisual. Esta tarea será en cooperación con el nuevo departamento y ayudaremos a que 

este consiga el PAS necesario.
i. Se extenderán reclamaciones al Señor Rector, para conseguir la experimentalidad de las Titulaciones ya que es lógico que Comunicación 

Audiovisual y Documentación tengan ese rasgo para tener más presupuestos.
j. Solicitar la compensación económica que tiene los centros fuera del campus, como ITA.
k. Problemas por solventar: construir despachos en planta baja para Departamento. Esto es urgente.
l. Agilizar las obras de la capilla como Sala de Grados, que ya está aprobado.
m. Buscar fondos para construir una sala de exposiciones en el pasillo y fondos para adecuar la “sala de autopsias”
n. Reiterar las peticiones a la Junta sobre las deficiencias del edificio. Pe: cortes de luz (de los cuales se sigue sin saber la causa aunque se está 

haciendo todo lo posible por resolverlo)
4. Sobre la cumbre Hispano-Lusa: informar que es un honor que se haya elegido la Facultad para este fin. El sábado será la rueda de prensa aqui con el 

Presidente del Gobierno de España y de Portugal.
5. Pedir disculpas por las molestias causadas, pese a las cuales se han conseguido algunas cosas: quitar baches, acerado y arreglo de los servicios, limpieza de 

los tejados, arreglo del ascensor que tenía agua, pintura del hall.
6. Por último informar del equipo que presenta: Vicedecana de Docencia y Biblioteconomía: Mª Victoria Nuño, Vicedecana de Comunicación Audiovisual e 

Infraestructuras: Mª Victoria Carrillo, y  Secretario con funciones de acción cultural y alumnado: Jorge Caldera. Las relaciones con el PAS las llevará Mª 
Victoria Nuño.

7. Esperando ser transparentes y que lo que hagamos mal se nos diga para solventarlo y no volver a hacerlo, se levanta la sesión.
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